

FEYCOPOX 581 EP-Farbstoff

BESCHREIBUNG		DESCRIPTION	
Produktbeschreibung Lösemittelarmer EP-Farbstoff für FEYCOPOX 2K EP Gießharz 500 und RELAFLOOR 2500 2K EP HS Bindemittel		Product Description Low solvent EP dye for FEYCOPOX 2K EP casting resin 500 and RELAFLOOR 2500 2K EP HS Resin	
Eigenschaften Tropfenweise dosierbar, dadurch einfach farbig transparente Farbtöne mischbar, stabiles Viskositäts- und Fließverhalten, einfach auch untereinander zu mischen		Properties Coloured, transparent can be dosed drop by drop , stable viscosity and flow behaviour, easy to mix, also among each other	
Farbtöne / Colours			
gelb / yellow	581-9110	marine / navy	581-9501
orangerot / orange red	581-9310	blau / blue	581-9511
magenta / magenta	581-9411	grün / green	581-9610
purpur / purple	581-9413	schwarz / black	581-9911



Abmischungen mit 0,1%, 0,2% und 0,5% Farbstoffzugabe / Mixtures with 0.1%, 0.2% and 0.5% dye addition

FEYCOPOX 581 EP-Farbstoff

Lagerung (10 – 30°C)

24 Monate in original geschlossenen Gebinden.

Shelf life (10 – 30°C)

24 months in originally closed containers.

VERARBEITUNGSHINWEISE
WORKING INSTRUCTIONS
Vorbereitung

FEYCOPOX 581 EP-Farbstoff vor Gebrauch gut schütteln

Preparation

Shake FEYCOPOX 581 EP Dye before use.

Mischen

FEYCOPOX 581 EP-Farbstoff 205 muss nach der Zugabe zum jeweiligen Harz solange sorgfältig (2 – 3 Minuten) gerührt werden, bis eine homogene Mischung erreicht wird.

Mixing

FEYCOPOX 581 EP-Dye 205 must be stirred carefully (2 - 3 minutes) after addition to the respective resin until a homogeneous mixture is achieved.

Verdünnung

FEYCOPOX 581 EP-Farbstoff 205 unverdünnt verwenden

Reducer – Thinner

Use FEYCOPOX 581 EP-Dye undiluted

Gerätereinigung

Mit FEYCOLOR EP- oder Universalverdünnung reinigen

Cleaning

Clean with FEYCOLOR EP- or universal thinner

SONSTIGE HINWEISE
ADDITIONAL INFORMATION
Gefahrenhinweise

Bei Anwendung dieses Produktes beachten Sie bitte die Angaben in dem jeweiligen Sicherheitsdatenblatt, die einschlägigen gesetzlichen Vorschriften (Gefahrstoffverordnung) und die Vorschriften der Berufsgenossenschaft.

Health And Safety Information

When using this product, please adhere to the instruction stated in the MSDS in reference to the Dangerous Goods Act as well as the appropriate Environmental Health and Safety Regulations.

Rechtshinweise

Die Angaben in diesem Merkblatt entsprechen dem heutigen Stand unserer Kenntnisse und sollen über unsere Produkte informieren. Sie haben somit nicht die Bedeutung, bestimmte Eigenschaften der Produkte oder deren Eignung für einen konkreten Einsatzzweck zuzusichern.

Ebenso führen unsere Mitarbeiter nur eine unverbindliche Beratertätigkeit aus. Käufer und Anwender haben daher eigenverantwortlich die Eignung unserer Produkte für die an Sie gestellten Anforderungen und die Einhaltung der Verarbeitungsrichtlinien unter den jeweils herrschenden Bedingungen selbst abzuschätzen.

Änderungen der Produktspezifikationen bleiben vorbehalten.

 Es gelten unsere jeweiligen Verkaufs- und Lieferbedingungen und das jeweils neueste Technische Merkblatt, das von uns angefordert werden sollte oder unter www.feycolor.com aktuell heruntergeladen werden kann.

Legal Notes

The information in this data sheet is based on the present state of our knowledge and information on our products. This information is not a guarantee of the characteristics of the products or their suitability for specific applications.

Likewise, our employees perform only a non-binding advisory operation. It is the responsibility of our buyer and user to check the suitability of our products according to their conditions, application demands and processing guidelines.

Product specifications may change without prior notice.

 Our actual General Terms and Conditions and latest Technical Data Sheet shall apply, which should be requested from us or can be downloaded from www.feycolor.com in the actual version.

Freigabe: Duer